

学校だより 朝日町立宮宿小学校 校長 鈴木 浩司



かぼちゃっこ

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和6年
6月14日

No.5



HPアクセスQRコード

授業参観・親子教育講演会

6月7日（金）、授業参観と親子教育講演会が行われました。それぞれの学年で、国語や算数、道徳や家庭科などの学習の様子をご覧いただきました。4月の参観時から1か月半ほど経ったお子さんの様子はいかがだったでしょうか。また、参観前の時間には、母親委員会主催の「おさがり会」も行われました。運動着や鍵盤ハーモニカなどのリサイクルバザーです。母親委員の皆様、ご準備等ありがとうございました。

今年度の親子教育講演会は、親子スポーツトレーナーの大山史子先生をお招きし、親子でコミュニケーションを図りながら、運動に楽しく親しみました。予想していたよりも、かなりハードな動きもあり、汗をかきながらも、とても楽しそうな笑顔があちこちで見られる充実した時間となりました。親子で触れ合いながら、体を動かすという機会も意外と多くないのかもしれませんが。これを機に、ぜひ親子で目と目を合わせ、心も通じ合わせて、一緒に体を動かす時間を作ってみてはいかがでしょうか。平日の開催にも関わらず、たくさんのご参加、ありがとうございました。また、準備、運営をしてくださったPTA役員の皆様に感謝申し上げます。



地域の方々と協働して子どもが育つ環境を

6月4日（火）、地域学校協働本部の第1回代表者会議を開催しました。各代表の皆様から活発なご意見をいただき、改めて、地域の皆様のご支援、ご協力の手厚さ、あたたかさを感じたところです。保護者の皆様、地域の方のご協力をいただき、様々な学習、活動を行っています。

また、閉校までの4年間、宮小や地域の宝をどうしていくことが大切になるのか、それぞれのお立場からご意見もいただきました。共通していたのが、その宝の背景や地域の方々の思いを子どもたちに伝えていくことが大切になることにつながっていくというものでした。4年間の中で、しっかりと伝え、受け継いでいきたいと思えます。



代表者会議での活発な熟議



保護者の皆様によるお話会「ぱんぷきん」



人権擁護委員の皆様と3年生「人権の花植栽」



役場の方を講師に6年生「租税教室」

最上川200キロを歩く～小学生探検リレー2024

6月8日（土）、山形新聞・山形放送主催の「最上川200キロを歩く～小学生探検リレー」に総合的な学習「水の学習」の一環として、4年生が参加しました。寒河江ダムでは普段入ることのできない場所を見学したり、最上川の水質検査を行ったりと、学校での学習では、なかなかできない経験をすることができました。毎年行われている事業ですが、宮宿小学校が毎年参加できるわけではないので、とても貴重な経験の場を与えていただいたことに感謝です。休日にも関わらず、参加にご協力いただいた4年生のみなさん、ありがとうございました。当日の様子は、9日の山形新聞にも掲載されています。また、短い時間ですが、山形新聞のYoutubeでもご覧いただけます。



Youtube ご覧ください